

## Medieninformation

---

### **euward8: ARTelier Künstler der Lebenshilfe zu Gast bei Finissage**

***Die beiden Künstler Daniel Nesensohn vom ARTelier Vorderland und Stefan Riedmann vom ARTelier Lustenau der Lebenshilfe Vorarlberg wurden für den „europäischen Kunstpreis für Malerei und Grafik im Kontext geistiger Behinderung“ (euward8) nominiert. Ihre Werke waren im Haus der Kunst in München zu sehen.***

Insgesamt 341 Einsendungen erreichten die für den Kunstpreis zuständige Jury, die insgesamt 16 Künstlerinnen und Künstler nominierte. Die Werke wurden im Rahmen einer Finissage mit anschließender Publikumspreisverleihung im Haus der Kunst in München präsentiert.

#### **euward8 – Vorarlberger Künstler nominiert**

Seit dem Jahr 2000 verleiht die Augustinum Stiftung München den euward. Er ist international die wichtigste Auszeichnung für „Kunst im Kontext von geistiger Behinderung“ und wurde 2021 bereits zum achten Mal vergeben. Jährlich bewerben sich jeweils zwischen 300 und 800 Künstlerinnen und Künstler aus mehr als 25 europäischen Nationen. Daniel Nesensohn und Stefan Riedmann aus den ARTeliers Vorderland und Lustenau der Lebenshilfe Vorarlberg zählten zu den 16 Nominierten. Ihre Werke wurden in der Ausstellung im Haus der Kunst präsentiert. Sie sind außerdem in einer digitalen Ausstellung unter [www.euward.de](http://www.euward.de) und in einem vierbändigen Katalog, der über die Webseite erstanden werden, kann zu sehen.

#### **Eindrückliche Finissage**

An der Finissage in München nahm aus zeitlichen Gründen nur der Künstler Stefan Riedmann teil. Begleitet wurde er von seinem Cousin, von Doris Fässler, Leiterin des ARTeliers Lustenau und seinem Sachwalter Helgar Schobel. Die Anfahrt mit dem PKW wurde dankenswerter Weise von der Marktgemeinde Lustenau unterstützt. Für Stefan war es ein sehr eindrücklicher Tag. Die Freude darüber, dass sein Name mit den anderen Nominierten erwähnt wurde, aber auch dass seine Kunstwerke in einem so prominenten Gebäude zu sehen waren, ließen ihn im wahrsten Sinne Luftsprünge machen.



(v.l.n.r.) Helgar Schobel, Stefan Riedmann und Doris Fässler (Fotos: Lebenshilfe Vorarlberg)

## Medieninformation



Stolz posiert der ARTelier-Künstler Stefan Riedmann vor seinen Werken für die Fotografin der Finissage.



(v.l.n.r.) Doris Fässler, Stefan Riedmann mit Klaus Mecherlein, Kurator der Augustinum-Stiftung